

de suprême édification. C'était on ne peut plus attendrissant. Un beau cantique en l'honneur du Cœur de Jésus suivit la consécration dialoguée; mes enfants enthousiasmés chantaient à toute voix et de tout cœur. Je bénis ensuite mes jeunes consacrés, en me servant de la formule que prescrit le rituel romain. Enfin, le salut du Saint-Sacrement clôtura cette magnifique journée et **cette ravissante cérémonie**. Les enfants, en se retirant, me promirent de porter continuellement sur leur poitrine le **scapulaire du Cœur de Jésus**.

Que ce Cœur adorable les conserve dans ces bonnes dispositions, et les préserve contre tant de dangers auxquels ils sont exposés!

J'ajouterai en terminant, mon Révérend Père, qu'on peut tout obtenir des enfants. Ces plantes encore jeunes se laissent facilement redresser et diriger, pour peu qu'on y mette de zèle et d'industrie.

Je fais des vœux ardents pour que tous ceux qui ont autorité sur les enfants comprennent bien cette vérité, et les vouent au sacré Cœur de Jésus.

J. FERRIER, *curé de Royat*.

Ces vœux si ardents sont aussi les nôtres. Nous serions surtout heureux de savoir qu'au jour de leur *communion mensuelle et générale*, tous nos chers enfants revêtent le scapulaire du Sacré-Cœur et le portent ostensiblement sur leur poitrine, chaque mois, pendant toute cette consolante journée.

Quelle sauvegarde pour eux! Quelle édification pour la famille! Quelle prédication *mensuelle* pour toute la paroisse!

Ne négligeons pas une si belle, si pieuse et si facile industrie.

#### CONSÉCRATION DES ENFANTS

1° *Listes d'inscription pour les enfants consacrés*; gratuites. — 2° *Consécration dialoguée des enfants* : 50 exemp., 50 cent.; 100 ex., 75 cent.; 1.000 ex., 6 fr. — 3° *Le cente-*